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司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 我 等 の 生 業 」
 ソングリーダー 加 藤 良 隆   会  員

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
「シェールガス」
シェールガスとは、シェール層に薄く広く含有す
る天然ガスのこと。これまでの天然ガスはガスが
１ヶ所に集まったガス田から採掘したもので、地上
からガスだまりに向かって井戸を掘れば地下からガ
スが吹き出してくるため、採掘コストが安い。これ
に比べて、シェールガスは採掘コストが高く競争力
が低かったが、天然ガス価格の高騰と、採掘技術の
革新で一気に競争力がついた。
その革新的シェールガスの採掘方法は、まず地上
に採掘リグを建て、地下 100 ～ 2600m に位置する
シェール層まで掘り進める。シェール層に到達した
ら、水平方向に掘削する。シェール層を縫って掘っ
ていく。次に地上から高圧で水を押し込み、シェー
ル層に微細なヒビ割れを作り、ガスの流路にする。
さらに「マイクロサイスミック」と呼ぶ地震波測定
技術を使い、流路の広がりを解析する。
シェールガスの登場で、天然ガス生産量で世界
トップだったロシアを、2009 年に米国が抜いた。
2010 年の米国の天然ガス生産量の 23％を、シェー
ルガスが占める。米国政府は、それが 2035 年には
46％まで高まると予測する。主な用途は発電用の燃

料だ。米国では天然ガスの需要が伸び続けており、
国内生産だけでは賄えず、LNG（液化天然ガス）の
輸入を増やす計画だった。だがシェールガスの革命
的採掘技術により、米国の天然ガス埋蔵量は２倍に
膨らみ、輸入が不要になった。米国向け輸出を当て
込んで LNG輸出基地を建設したカタールなどの生
産国は、余った LNGを欧州などに転売する動きが
広がり、価格が下落した。LNG は現在、年間 4000
万～ 5000 万トンの余剰があるといわれる。原発の
停止による東京電力の追加需要 700 万トン程度は問
題なく調達できる分量だ。

■出席委員会	 坂 本 　 毅   会  員
日 付 例会№会員数適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
5/11 891 30 29 24 82.75 1 86.20 0 86.20
5/18 892 30 29 21 72.41 1 75.86
5/25 893 30 29 20 68.96

M.U.	 二 見 義 光（綾瀬RC）
事前M.U.	 笠間正二郎（綾瀬RC）
	 堀 井 裕 子（海老名欅RC）

	 二見義光	会員（３年）　
	 廣安　修	会員（11年）

✿ 皆出席おめでとうございます	✿

◆ 卓話予告 ◆
895回  ６/８（水）  18：30　外部卓話

URL	：	www.ayasekasugarc.com



■スマイル委員会 澁 谷 敏 夫   会  員
【会　員】
武 田 　 敬 さん	 先週例会欠席ごめんなさい。手
術はうまくいきましたが、全快までにはまだ時間
がかかります。

加 藤 良 隆 さん	 クラブフォーラム　活動計画書
作成にあたって皆様のご意見をおきかせください。

二 見 義 光 さん	 あと、１年、出席するよう努力
します。

安 藤 昌 信 さん	 九州は梅雨入り、関東地方も間
もなく梅雨入り。降ってくる雨が今年はどうも心
配になる。子どもの頃「黒い雨が降る」と言われ
たことを思い起こす。

上 條 隆 司 さん	 活動計画書　メンバー今年度と
同じですので次年度も同じではだめですか？

仲 村 邦 弘 さん	 沖縄には台風２号が接近、網走
ではやっと桜が満開、日本は広いですね。沢山の
雨で畑もにぎやかになりました。

笠間 治一郎 さん	 ガイガーカウンターを買いま
した。毎日、幼稚園のあちこちで計っていますが、
数値的には、問題なしです。ちなみに、現在の数
値は 0.10 マイクロシーベルトです。

紀 孝 さん	 次回記念例会ウィリアム君欠席
させて頂きます。初めての研究発表が当日にある
そうです。

細 谷 浩 之 さん	 今日、テレビで、今年の夏の３ヶ
月予報を見ました。なんだか暑い夏になりそうで
すよ。ヤダナ～。

細 谷 正 昭 さん	 今日は５月の最終例会、年を重
ねるごとに１年が早く感じるこのごろです。

綱 嶋 洋 一 さん	 最近の寒暖の差で体調がおもわ
しくありません。

鈴 木 光 雄 さん	 遅刻してしまいました。
廣 安 　 修 さん	 11 年の皆出席になんとかたど
りつきました。後、何年続けられるか？本日は記
念品、ありがとうございます。

澁 谷 敏 夫 さん	 ケガの場所が悪いのか歳のせい
か治りが悪いです。身体に悪い？その理由は後日
また。

今回スマイル ￥ 15,000
累　計 ￥ 796,000

■卓話（内容別掲載）	
「次期活動計画書作成に当たって」

会長エレクト  加 藤 良 隆

■職業奉仕セミナー報告　Vol. １
（藤沢産業センター　2010 年 11 月４日）

 会  長   武 田 　 敬

									↓そこで

 

実践的職業奉仕活動への取り組み
・昨年度実施したアンケートによると、
１. 職業奉仕の活動及び理解度について
ＲＣ間でバラつきがあるが、

２. 職業奉仕の本質について、理解しよ
うとする各クラブの意欲は高く

３. 多くのＲＣで、他のクラブで何を実
践しているか知りたがっている。

職業奉仕委員会今年度の計画
第 2780 地区職業奉仕委員長　笠原又一

１. 実践的職業奉仕活動への取り組み
２. 職業奉仕セミナーの開催
３. 職業奉仕卓話の実施

職業奉仕卓話の実施
・希望するＲＣに職業奉仕に
　　　地区委員が卓話を実施する
・職業奉仕月間を中心に実施中
・希望 17 クラブ中９クラブ実施済み

職業奉仕セミナーの開催
職業奉仕活動を理解するためのセミナー
を実施することにした。
１. 職業奉仕活動の基本となる、テーマ
での基調講演：ロータアリアンの基
盤となる実践的な内容をテーマとす
る。

２. 優秀な職業奉仕活動を実践している
ロータリークラブの実例を発表。

まとめ
・ロータリークラブではロータリアン自
身が常に研鑽し、
・自らの職業を社会に奉仕するというこ
とを認識して経営するという、
・職業奉仕の考え方は他の奉仕団体には
ない特徴を表しています。
・当然、社会奉仕も国際奉仕もバランス
よく活動することが大事です。


